
          5 月 24 日（火）12:00 開会 

           高島会員 

会長の時間   石川  悟  会長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

今日は水戸 RC の鈴木さん、それから我々の新しいメ

ンバーになる小澤さん、宜しくお願い致します。 

先日土曜日は、日立北 RC の 30 周年記念式典、ご参加

いただきありがとうございました。 

今日は、私のやっている泌尿器科の領域で、ED の話し

をしたいと思います。 

ED は老化の始まりと言われます。年を取ってくると、

血管の中身や神経がダメになってきます。加齢による酸

化ストレスが原因です。 

ED になった場合は、血管が古くなっていますというこ

とです。心筋梗塞や脳梗塞のリスクが上がりますから要

注意です。 

男性更年期障害でも ED になる場合もあります。 

予防は、糖尿病などの危険因子を取り除くことと、運

動することです。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

 

 

 

 

幹事報告       川村幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 臨時会費のご入金宜しくお願い致します。 

 次年度、7 月 16 日に青少年奉仕研究会に、荒川委員

長が出席予定です。宜しくお願いします。 

 ロータリー財団研究会、石川國博委員長が出席予定

です。7 月 9 日です。 

 烏帽子会、6 月 12 日、日立ゴルフにて開催されます。

本年度最後です。ご参加お願いいたします。 

 

 

 

出席報告      宮本委員長 

 
 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

29名 20名 9名 76.92％ 9名 100％ 5名 

 

 

 

ニコニコ BOX       川崎委員長 

 

 千葉エレクトよろしくお願いします。 

石川会長・川村幹事 
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■会 長  石 川  悟  ■副 会 長  千 葉 省 三 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  佐 藤 信 彦 
 

例 会 報 告 



 俺なりに！ 

千葉省三 

 千葉エレクト、卓話よろしくお願いします。 

高島章行・池澤 健・山本忠安・弓野博司・ 

石川國博・鹿志村高道・川崎健輔・信太克己・ 

朝日正道・鈴木幸一・星 勝治・千葉隆一・ 

鈴木俊彦・木内友則・宮本尚彦 

 クラブ常陸はやっぱり 1 人で行きます。 

荒川浩信 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 

ご協力 誠にありがとうございました 
 

本日計 28,000 円 累計額 1,174,000 円 

 

 

 

プログラム 

 

新会員の小澤 透さんにバッジの授与         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 4 月 1 日から前任の豊島の後を引継ぎました。 

 1981 年に日立製作所に入社し、多賀工場に配属され

ました。中丸に家があります。 

 今後とも宜しくお願い致します。 

 

水戸 RC       鈴木 尚様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 県北芸術祭が、9 月 17 日から 11 月 20 日まで開催さ

れます。現代芸術のプロジェクトです。 

 日立はシビックセンターで行われます。家電を使っ

た現代芸術もあります。 

 県北振興のため、各地の特産物・農産物などもアー

トにして、皆さんに来ていただこうというものです。 

 ありがとうございました。 

 

クラブフォーラム 

会長エレクト     千葉会長エレクト 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今日は、5 月 22 日の会員増強情報セミナーの報告を、

荒川会員からお願いします。 

 会員満足度アンケートの集計書については、後日お

話させていただきます。 

 

セミナー報告       荒川会員 

 会員が少ないクラブは、2 名増強するようにとのこ

とでした。 

 ロータリアン一人ひとりが看板になるという意識

を持ってほしいとのことです。 

 日本の会員の年齢は、60 代 70 代が中心となってお

り、高齢化が進んでいるようです。 

 SNS や MyRotary の積極的活用の話しもありました。 

 ロータリーの大幅な規程の改定があるようです。 

 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 


